

鹿児島県

特産品協会だより

新年を迎えて



理事長(鹿児島県知事) 三反園 訓

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

会員の皆様には、健やかに新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

本格的な人口減少・少子高齢化の進行、急速な経済のグローバル化や地域間競争など、我が国が多くの課題に直面する中、当協会においては、県・市町村・関係団体等と連携し、国内外への特産品の宣伝・紹介、販路拡大に取り組んでいるところであります。皆様方

には日頃より多大なる御支援・御協力を賜り、誠にありがとうございます。

いよいよ、明治維新150周年の節目を迎えました。

時代の大きな変革期における郷土の先人達の志や行動力に学び、鹿児島の未来を考える契機としたいと考えております。

今年は、NHK大河ドラマ「西郷どん」が放送されるとともに、「奄美・琉球」の世界自然遺産登録が見込まれており、さらに、2020年には第75回国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」も控えるなど、国内外から注目が集まる絶好の機会が到来します。

この好機を最大限に生かすため、消費者嗜好を的確に捉えた魅力あふれる特産品づくりや販路拡大に積極的に取り組んでまいりますので、会員の皆様方のより一層の御支援・御協力をお願い申し上げますとともに、本年が素晴らしい年となりますことを心から祈念申し上げます。



東急百貨店札幌店「第37回燃える鹿児島大薩摩展」三反園知事による「日本一鹿児島黒牛」のPR